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_______________________________________________________________________________ 

Riunione del Comitato di Gestione del C.S.I.A.F. 
(Centro Servizi Informatici dell’Ateneo Fiorentino) 

 
L'anno duemilaquattro, addì 4 del mese marzo, alle ore 9.30, presso la sala riunioni del CSIAF, Via delle Gore 

n. 2, si è riunito il Comitato di Gestione del C.S.I.A.F, convocato con mail del 1/3/2004, per trattare il 

seguente ordine del giorno: 

1. Cablaggio di Ex Farmacologia 

2. Cablaggio di Dermatologia 

3. Richiesta rinnovo Piattaforma Blackboard 

4. Audizione VIDALI: Data Warehouse 

5. Stato di Adeguamento del CSIAF al Testo Unico sulla Privacy 

6. Fonia 

7. Posta elettronica Studenti 

8. Policy di accesso alla rete 

9. Regolamento per la gestione del servizio DNS 

10. Regolamento per la gestione dei nomi a dominio sui domini assegnati all'Ateneo Fiorentino  

11. SLA- CSIAF 

12. Varie ed eventuali 

Sono presenti: 

- Prof. Gianfranco Manes 

- Prof. Rocco De Nicola 

- Prof. Antonio Giusti. 

Sono assenti: il prof. Leonardo Casini e la Dott.ssa Cristina Mugnai.  

E’ presente la sig.na Roberta Guarna della Segreteria del Comitato di Gestione per l’attività di supporto ai 

lavori del Comitato. 

Assume le funzioni di Presidente il Prof. Gianfranco Manes e quelle di Segretario il Prof. Antonio Giusti. 

Constatata l'esistenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta e valida la seduta. 

Sul punto 1) all’ordine del giorno "CABLAGGIO DI EX FARMACOLOGIA" 

Il Presidente fa presente che il Comitato di Gestione, nella seduta del 5/2/2004, in considerazione 

dell'ammontare dell'appalto di € 28.000,00 IVA esclusa, ha deliberato di dare mandato al Direttore Tecnico di 

espletare la gara per il cablaggio dell'infrastruttura fisica e logica della rete di trasmissione dati e fonia 

presso l'edificio di ex Farmacologia, in Viale Morgagni, tramite CONSIP. 

Ciò posto, l'importo preventivato dalla CONSIP per la realizzazione del suddetto cablaggio è di € 49.377,42, 

I.V.A. inclusa (ALL.1). 

________________________________________________________________________________________ 
                  IL SEGRETARIO                                         IL PRESIDENTE 

  Prof. Antonio Giusti                       Prof. Gianfranco Manes 
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             C. di G. del 4-3-2004 

_______________________________________________________________________________________ 

Il Comitato di Gestione apre una discussione che non esaurisce la trattazione dell'argomento che sarà, 

pertanto, riportato all'esame nella prossima riunione. 

Sul punto 2) all’ordine del giorno "CABLAGGIO DIPARTIMENTO DI SCIENZE DERMATOLOGICHE" 

Il Comitato di Gestione prende in esame la documentazione relativa all’argomento in oggetto (ALL. 2). 

Il Comitato di Gestione, dopo ampia discussione, assume all'unanimità la seguente delibera. 

Il Comitato di Gestione,     Delibera rep. n. 17-2004 (prot. n. 824 dell'8-3-2004) 

- Vista la richiesta del Direttore del Dipartimento di Scienze Dermatologiche; 

⁻ Ravvisata la necessità di cablare il Dipartimento di Scienze Dermatologiche alla luce del suo 

trasferimento in Via della Pergola, 58; 

⁻ Vista la convenzione per la fornitura di reti e fonia dati insieme agli edifici, apparati attivi per le reti locali 

e dei servizi connessi”, stipulata in data 1/8/2003, ai sensi dell’art. 26 della Legge n. 488 del 

23/12/1999, dalla Consip S.p.A. con il R.T.I. Delta S.p.A. e Siemens S.p.A.; 

⁻ Considerati i termini, le modalità e le condizioni tutte stabilite nella predetta convenzione; 

- Vista la richiesta di esecuzione del progetto preliminare codice 893/OF/Rev.1, 

delibera di dare mandato al Direttore Tecnico di procedere alla sottoscrizione del relativo ordine. 

La spesa complessiva di €. 18.646,04, oltre IVA, graverà sul capitolo di bilancio F.S. 1.06.12.05 “Progetto 

gestione struttura” del bilancio CSIAF. 

Sul punto 3) all’ordine del giorno "RICHIESTA RINNOVO PIATTAFORMA BLACKBOARD" 

Il Presidente comunica ai presenti di aver preso contatti con il Preside della Facoltà di Scienze della 

Formazione e, come da mandato ricevuto dal Comitato di Gestione nella seduta del 19/2/2004, ha 

approfondito e chiarito la questione legata alla richiesta di proroga, da parte del Preside, del contratto Black 

Board per portare a termine l'a.a. in corso, facendo gravare gli oneri economici sul CSIAF. 

Il Comitato di Gestione, all'unanimità, assume la seguente delibera. 

Il Comitato di Gestione,       Delibera rep. n. 20-2004 (prot. n. 1073 del 24-3-2004) 

- Vista la richiesta di rinnovo del contratto per la piattaforma backboard, avanzata dal Preside della 

Facoltà di Scienze della Formazione; 

- Sentita l'illustrazione del Presidente; 

- Considerato che il prossimo 20 marzo scadrà il contratto relativo all'utilizzo della piattaforma Black Board 

per l'insegnamento a distanza; 

- Considerato che al momento sono pendenti una pluralità di problemi in ordine al previsto trasferimento 

della didattica sulla nuova piattaforma CSIAF Learning Space; 

- Tenuto conto che il Consiglio del Corso di Laurea in Formatore Multimediale si è impegnato ad attuare 

tale trasferimento nel più breve tempo possibile; 

- Considerata altresì l'esigenza di assicurare agli studenti on-line l'erogazione del servizio didattico senza 

interruzioni, 

_______________________________________________________________________________________ 
                  IL SEGRETARIO                                         IL PRESIDENTE 

  Prof. Antonio Giusti                       Prof. Gianfranco Manes 
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         C. di G. del 4-3-2004 

_______________________________________________________________________________________ 

delibera di approvare in via straordinaria, per un ulteriore ed ultimo anno, la spesa relativa alla proroga del 

contratto relativo all'utilizzo della Piattaforma BlackBoard per l'insegnamento a distanza del Corso di Laurea 

in Formatore Multimediale. 

Tale spesa graverà sul pertinente capitolo del Bilancio CSIAF. 

Delibera, altresì, di dare mandato al Direttore Tecnico di porre in essere i relativi adempimenti 

amministrativi. 

Sul punto 4) all’ordine del giorno "DATA WAREHOUSE: AUDIZIONE VIDALI" 

Alle ore 10.20, invitata, entra il Dott.ssa Vidali per illustrare il prodotto di Data Warehouse. 

Terminata l'esposizione, il Comitato di Gestione decide di rinviare la discussione dei rimanenti punti all'ordine 

del giorno alla prossima riunione. 

Alle ore 13,00 terminano i lavori ed il Presidente dichiara chiusa la seduta.  

Della medesima viene redatto il presente verbale - approvato seduta stante limitatamente alle delibere 

assunte - che viene confermato e sottoscritto come segue: 

      IL SEGRETARIO             Il PRESIDENTE 
  Prof. Antonio Giusti                 Prof. Gianfranco Manes 
 
 
 


